

Könzgenstraße - Straße der Kunst 2017

Pressekonferenz 23. Jan. 2017, 11.00 Uhr

Zum zweiten Mal nach 2011 haben sich die Anwohner der Könzgenstraße und des Silberknapps entschlossen, ihre Vorgärten für sechs Wochen Künstlern/innen für deren Skulpturen oder ähnlichen Kunstobjekten zur Verfügung zu stellen. Die Eröffnung findet am Sa. 10. Juni statt, die Straße der Kunst 2017 endet am Sonntag 23. Juli 2017.

Bisher haben sich 22 Künstler angemeldet, von denen 16 bereits vor sechs Jahren dabei waren, die Arbeiten von sechs Künstlern aber erstmalig zu sehen sein werden. Bekannte Künstler heißt aber nicht, Altbekanntes wieder zu sehen, sondern auch von ihnen erwarten wir neue Exponate.

Wir sind derzeit in einem sehr frühen Stadium der Planung, denken jedoch, dass uns noch zahlreiche positive Überraschungen erwarten werden. Wir können auf die Erfahrungen von 2011 zurückgreifen, so dass viele Arbeiten leichter und konkreter von der Hand gehen. Beispielsweise ist der Internetauftritt professioneller geworden und wir sind auch mit laufenden News bei Facebook vertreten.

Ganz besonders freuen wir uns, Objekte aus Dülmens französischer Partnerstadt Charleville-Mézière zeigen zu dürfen, die zuvor in der Stadtbücherei Dülmen ausgestellt wurden. Somit hat die Bevölkerung noch einmal Gelegenheit, die Werke französischer Künstler anzuschauen. Ein Angebot

an Alle, die zuvor nicht die Zeit fanden, in die Stadtbücherei zu kommen.

Zudem hat die Kita „DRK Wolkenland“ ihre künstlerische Beteiligung der 3 – 6jährigen fest zugesagt.

Am Eröffnungswochenende ist eine gastronomische Betreuung mit Kaffee und Kuchen unter der Kastanie zwischen den Häusern 18 und 20 geplant, wo auch für die musikalische Unterhaltung gesorgt wird.

Im Gegensatz zur ersten Veranstaltung, als die Anwohner die Kosten allein getragen haben, wurde uns bereits finanzielle Unterstützung durch das Kulturteam Dülmen und die Sparkasse Westmünsterland zugesichert. Weitere Sponsoren heißen wir willkommen.